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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins Hammerschule 
Hirzenhain am 16.03.2016 (Geschäftsjahr 2015) 

Anwesende: Angelika Grob, Michael Siebert, Frank Schauerte, Elvira Dietz, Erich Scheurmann, 
Alexandra Günther, Mathias Bach, Anette Tyburski, Egon Kugele, Herr Kempf. 

Entschuldigt: Jutta Hörle-Krebs, Sonja Kammer. 

Protokollant: Scheurmann, Erich.  

1) Begrüßung durch die Vorsitzende Frau Grob. Sie bedankt sich für das Erscheinen der 
Vorstandsmitglieder. Sie stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest, bedauert 
jedoch, dass keine weiteren Mitglieder erschienen sind. 

2) Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

3) Frau Dietz verliest das Protokoll der  Jahreshauptversammlung 2015. Das Protokoll wird 
einstimmig angenommen. 

Frau Grob gibt an Hand einer Präsentation einen Überblick über die Aktionen des 
Fördervereins im Geschäftsjahr. 

a) Getränkeausschank beim Benefizkonzert.  

b) Getränkeverkauf  beim Projektfesttag. 

c) Vertragsabschluss mit Firma Communitas über Fahrzeug mit Werbefläche. Es handelt 
sich um Ford Transit – 9 Sitzer. Das  Fahrzeug soll einsatzbereit sein bis Sept. 

d) Anschaffung von Spielgeräten, die auch für Rollstuhlkinder zugänglich sind und eine 
Hängematte. Kostenpunkt gesamt 6900,00 Euro. 

e) Vortragsabend Thema : Sexualität. 2 Referenten von Pro-Famlia. Guter Besuch. 
Zuschuss von 250,00 Euro erhalten. 

f) Unterstützung der jetzt „farbigen“ Hammerwaldpost. Zwei Ausgaben mit 560,00 Euro 
unterstützt. 

g) Besuch der Einrichtung Kinderheim Auf der Harb. 

h) Am 25.Sept. Hammerwaldtreff. Nicht sehr gut besucht. 



i) Zwei Termine vormittags in der Schule wurden besser angenommen. Soll fortgesetzt 
werden. 

j) Abfassung eines neuen Spendenbriefes brachte teilweisen Erfolg.  

4) Herr Siebert als Kassenwart erstattet Bericht über den Stand der Kasse. (Der Bericht des 
Kassenwarts  sowie die Stellungnahme der Kassenprüfer liegt dem Protokoll bei). 

5) Es erfolgt der Bericht der Kassenprüfer ( Frau Häusler, Herr Kugele). Die Kasse wird als 
ordnungsgemäß geführt erklärt. Herr Kugele bittet, den Vorstand zu entlasten. 
Einstimmige Entlastung. 

6) Wahl des neuen Vorstandes 

Frau Grob begründet noch einmal kurz, warum es sinnvoll ist, dass der Vorstand 
geschlossen zurücktritt und der gesamte Vorstand neu gewählt wird. Herr Schauerte 
übernimmt die Aufgabe des Wahlleiters.                                                                                                             

Folgende Personen werden jeweils einstimmig gewählt:  

1. Vorsitzende: Angelika Grob 

2. Vorsitzende:  Elvira Dietz 

Kassenwart: Michael Siebert 

Schriftführerin: Sonja Kammer (schriftliche Einverständniserklärung liegt vor) 

Beisitzer: Kugele, Bach, Kempf, Günther, Tyburski 

Kassenprüfer: Frau  Häusler, Herr Scheurmann.  

Herr Scheurmann wird weiterhin als Gast bei den Vorstandssitzungen teilnehmen. 

7) Frau Grob bedankt sich noch einmal bei allen anwesenden Vorstandsmitgliedern. 

Der Dank gilt auch den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für die bisher geleistete 
Mitarbeit. Frau Hörle-Krebs soll noch ein Gruß überreicht werden. 

8) Vorschau auf mögliche Projekte für 2016 : 

a. Nächste Vorstandssitzung 3. Mai 16, Traube in Nidda. 

b. Begrüßungsbrief für neue Mitglieder: 

Normalerweise bekommen die neuen Mitglieder vom Kassenwart einen formellen Brief wegen 
dem Mitgliedsbeitrag. Wir beschließen, zusätzlich während der ersten Wochen nach Eintritt 
den neuen Mitgliedern ein Begrüßungsschreiben zukommen zu lassen durch die Vorsitzende 
oder den Schriftführer.  

c. Bestimmung einer/eines Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit. Frau Kammer soll 
gefragt werden. 

d. Am 11. Juni Projektfesttag . Förderverein übernimmt Getränkeausschank. 14- 17 
Uhr. Frau Tyburski und Herr Kugele erklären sich zur Mitarbeit bereit, Herr Siebert 
übernimmt die Getränkebestellung. 



e. Busfahrt nach Hanau, Märchenfestspiele.  

 Beschluss: Förderverein unterstützt mit 2000,00 Euro die Busfahrt. 

f. Info-Abend in der Schule zum Thema Pflegeleistungen: 

 Termin Ende Juni anpeilen 

 Alexandra Günther fragt Frau Rechtsanwältin Wipper; Annette Tyburski 
beim VDK 

 mögliche Unterthemen: Einzahlungen Rentenkasse; rechtliche Fragen 

g. Das 15 jährige Bestehen des Vereins wird nicht groß gefeiert. 

 Mehrheitlich beschließen wir am 17.September ein (öffentliches) Spielefest zum 15jährigen 
Bestehen incl. Kuchenbuffet. 

h. Erinnerung : Wenn ein neuer Flyer gedruckt wird, muss die Kontonummer des 
Vereins drauf stehen. 

9) Die Sitzung endet um 21:30 Uhr. 

 

Schriftführung: Erich Scheurmann 

V
o
r
s
i
t
z
:
 
A
n
g
e
l
i
k
a
 
G
r


